
Protokoll – Bezirksrat Nord  in Gudensberg-Dorla 

27.06.2014 Beginn 20:10Uhr – Ende 21.30 Uhr  

Anwesend: Funktionsträger Bezirk Nord (13),  Kreiswarte und Delegierte (24),  HTTV-Vize Ingrid 

Hoos  

 

1. Begrüßung, Eröffnung, Verlesen der Tagesordnung 

 

Heiner Spindeler begrüßt die Funktionsträger des Bezirks, die Kreiswarte und die delegierten der 

Kreise, besonders begrüßt werden Hans-Joachim Voigt als Vorsitzender des ausrichtenden Vereins 

und HTTV Vizepräsidentin Sport Ingrid Hoos. Nach kurzen Grußworten von Hans-Joachim Voigt 

und Ingrid Hoos wird die Versammlung wie in der Tagesordnung vorgesehen fortgesetzt. 

 

2. Totengedenken 

 

Den Verstorbene, der vergangenen Jahre, wurde in einer Gedenkminute gedacht. 

 

3. Ehrungen 

 

Es liegen keine Ehrungen vor. 

 

4. Berichte  

 

Heiner Spindeler berichtet von ordnungsgemäßem Verlauf, der Meisterschaftsrunden und der 

Bezirksturniere der vergangen Jahre, die Teilnehmerzahlen sind Rückläufig. Sein Fazit, da der 

Bezirksportausschuss und die Kreisvorstände nur die Rahmenbedingungen beeinflussen können 

sind  hier die Vereine, Spielerinnen und Spieler gefordert, wieder aktiver an Turnieren 

teilzunehmen. Er bedankt sich bei allen, für die gute Zusammenarbeit der vergangenen Jahre, ein 

besonderer Dank geht dabei  an Friedel Lenze. 

 

Silke Rölke berichtet auch von geringeren Teilnehmerzahlen bei den Bezirksveranstaltungen daher 

wurden z.B. die Bezirksvorranglisten zusammengelegt. Weiterhin berichtet Sie von den BLZ Bebra, 

Baunatal und Kassel, die Finanzierung ist durch die Bezirksumlage gesichert. Sie bedankt sich bei 

allen für die gute Zusammenarbeit. 

 

Die Sitzung wird für 10 Minuten zur Feststellung des Stimmrechts unterbrochen. 

 

5. Feststellung der Stimmberechtigung 

 

Kreisvertreter sind vollzählig anwesend d.h. 24 Stimmen, dazu kommen vor der Entlastung 13 

Stimmen des Bezirksportausschusses und der Klassenleiter des Bezirks. 

 

6. Wahl eines Versammlungsleiters 

 

Als Versammlungsleiterin wird Ingrid Hoos  vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Ingrid Hoos 

verabschiedet Friedel Lenze nach mehr als 48 Jahren ehrenamtlicher Tätigkeit für den HTTV. 

 

7. Entlastung aller Funktionsträger des Bezirks Nord 

 

Michael Liebehenz stellt den Antrag auf Entlastung der Funktionsträger des Bezirks, der Antrag 

wird einstimmig angenommen. 



Rainer Haldorn bedankt sich anschließend im Namen der Bezirksvertreter bei Heiner Spindeler 

und Friedel Lenze für die in letzten zwölf Jahren gelleistete Arbeit. 

 

8. Wahl der Funktionsträger des Bezirks Nord 

 

Die Wahl der Funktionsträger des Bezirks Nord: 

Bezirkssportwart: Michael Liebehenz (einstimmig);  

Stellv. Bezirkssportwart: Harald Ludwig (einstimmig) 

Ein weitere Stellv. Bezirksportwart, kann Satzgründen nicht gewählt werden. Die vorgesehene 

Wahl entfällt daher  

Bezirkspresswart: Karl-Friedrich Meyerhöfer (einstimmig); 

Bezirksjugendwart: Silke Rölke (einstimmig); 

Bezirksschülerwart: Diana Tschunichin (einstimmig); 

Beisitzer Jugend-Ausschuss: Alina Rölke (18 Stimmen / 9 Stimmen für Hartwig Ciepluch) 

Jeweils einstimmig als Klassenleiter wurden gewählt: 

Bezirksoberliga Damen: Ingrid Backhaus 

Bezirksliga Damen Gruppe 1: Erika Dahmer 

Bezirksliga Damen Gruppe 2: Klaus Rölke 

Bezirksoberliga Herren Gruppe 1: Rainer Haldorn 

Bezirksoberliga Herren Gruppe 2: Manfred Strube 

Bezirksliga Herren Gruppe 1: Rolf-Werner Schmittdiel 

Bezirksliga Herren Gruppe 2: Rainer Haldorn 

Bezirksliga Herren Gruppe 3: Manfred Strube 

Bezirksliga Herren Gruppe 4: Alexander Rauer 

Bezirksklasse Herren Gruppe 1: Martin Herzog 

Bezirksklasse Herren Gruppe 2: Harald Ludwig  

Bezirksklasse Herren Gruppe 3: Klaus Rölke 

Bezirksklasse Herren Gruppe 4: Rainer Haldorn 

Bezirksklasse Herren Gruppe 5: Jürgen Konhäusner 

Bezirksklasse Herren Gruppe 6: Wolfgang Malkmes 

Bezirksklasse Herren Gruppe 7: Hans-Heinrich Neumann 

Bezirksklasse Herren Gruppe 8: Harald Luckhart 

Männliche Jugend: Michael Liebehenz 

Schüler A: Alexander Rauer 

 

9.  Anträge 

 

Es liegt kein Antrag zur Abstimmung vor. Über den Antrag die Austragungsmodus der Bezirks-

pokalvorrunde zu ändern wird diskutiert, mit dem Meinungsbild wird der Bezirkssportausschuss 

eine Änderung des Modus ab der Spielserie 2015/2016 vorbereiten. 

 

10. Verschiedenes 

 

Es gibt keine Wortmeldungen, gegen 21:30 beendet Bezirkssportwart Michael Liebehenz die 

Sitzung. 

 

 

Heiner Spindeler 

07.07.2014 


